NACIONAL

SEÑAL EN VIVO

VILLAVICENCIO

REGIÓN

INTERNACIONAL

EL AGUIJÓN

☆ Home > Región > Inició segunda fase...

Inició segunda fase de la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta













La segunda fase de la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta, impulsará la producción y comercialización de pescado, aves y huevos, leche, maíz, café, cítricos, piña, banano y maracuyá que generan más de 3.000 familias campesinas.

Esta iniciativa de Ecopetrol y la Oficina de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) comprende 247 emprendimientos familiares y 32 asociaciones de Villavicencio, Acacías, Guamal, Castilla La Nueva, San Luis de Cubarral y Puerto Gaitán.

A través de la RED se continuará fortaleciendo la actividad productiva mediante el acompañamiento técnico, la capacitación y la aplicación de buenas prácticas agropecuarias.

Esta segunda fase de apoyo a la RED de abastecimiento de alimentos tendrá un enfoque en la generación de valor mediante el desarrollo de 14 agroindustrias rurales que ofrecerán productos transformados al mercado, apoyo al sector lácteo para alcanzar la certificación de origen del queso "siete cueros" y la activación de 20 atractivos turísticos.

Twitter: @notillano Web: notillano.com - Camargo



En Yopal fue recapturado preso que se había...

Murió un motociclista en la vía a Dinamarca



Noticias Relacionadas



Decomisan tonelada y media de marihuana en...

(1) febrero 21, 2024



Indicadores de la eficencia energética por parte...



Capturan a hombre que incendió la casa...

(1) febrero 21, 2024



T_{SEÑAL EN VIVO}



+NUEVO +VOTADO +VISTO



Decomisan tonelada y media de marihuana en un parqueadero de Villavicencio



Que Coviandina realice trabajos en puntos críticos de la vía a Bogotá para ganar tiempo dice presidente de la Asamblea departamental



Voceros de la comunidad de San Juanito expresarán inquietudes en la plenaria de la Asamblea departamental

(1) febrero 21, 2024



A patadas en el rostro mujer era sometida a violencia física por su exesposo



En marzo habrá cambio en la coordinación territorial de la Agencia Nacional de Tierras

PUBLICIDAD





